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ПРОБЛЕМЫ ФОРМИРОВАНИЯ КОНКУРЕНТНОЙ СРЕДЫ

Проблемные вопросы организации 
государственной закупочной деятельности 

на электронных торговых площадках

Федотова О.В., Бадиков Д.А.*

Представленная статья посвящена отдельным проблемным аспектам, возникающим при проведении госу-
дарственной закупочной деятельности на электронных торговых площадках, а также при применении действу-
ющего законодательства, регламентирующего контрактную систему в сфере закупок товаров, работ, услуг 
для обеспечения государственных и муниципальных нужд. В рамках данной статьи были определены недостат-
ки данного инструмента, а именно риски и опасности, которые могут привести к нежелательным последстви-
ям. Особый акцент делается на необходимости внесения изменений в нормативно-правовую основу рассма-
триваемой деятельности.
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The presented article is devoted to certain problematic aspects that arise when conducting public procurement activities on 

electronic trading platforms, as well as when applying the current legislation regulating the contract system in the field of procurement 

of goods, works, services for state and municipal needs. Within the framework of this article, the disadvantages of this tool have 

been identified, namely the risks and dangers that can lead to undesirable consequences. Special emphasis is placed on the need 

to amend the regulatory framework of the activity under consideration.

Keywords: procurement activity, customer, supplier, electronic bidding, illegal transaction, fraud.




